

## CONGRESISTA JORGE MUFARECH EXPRESA TOTAL DISPOSICIÓN DE COLABORAR CON INVESTIGACIÓN SOBRE DENUNCIA EN SU CONTRA

---

Mediante un carta enviada al Presidente del Congreso de la República, el Congresista Mufarech manifiesta que ha tomado conocimiento, a través de los medios de comunicación, de una Acusación Constitucional interpuesta en su contra, a raíz del contenido de una conversación telefónica que sostuvo con José Enrique Crousillat cuando desempeñaba el cargo de Ministro de Trabajo en el año 1999 y expresa su total disposición en colaborar con la investigación que tuviera a bien iniciar el Pleno de la Comisión Permanente.

El Congresista Jorge Mufarech recordó que "cuando se emitió el audio en un programa periodístico me encontraba en el extranjero, inmediatamente regrese para ponerme a derecho ante el Ministerio Público a efectos de colaborar con la investigación que estaba por iniciarse a cargo de la Fiscal de la Nación, Dra. Nelly Calderón".

De igual forma precisó que "los resultados de dicha investigación fueron oportunamente comunicados por el Ministerio Público al Congreso de la República el día 18 de abril del año 2002, el mismo que concluyó que no había mérito para formalizar denuncia penal en mi contra, por los presuntos delitos contra la libertad - violación de la intimidad, contra la administración pública - delitos cometidos por funcionarios públicos (incumplimiento de deberes funcionales, patrocinio ilegal de intereses particular y tráfico de influencia), en agravio del Estado".

Lima, 12 de mayo del 2003